



Concreto verde de **Ecopetrol** reduce emisiones de CO2 en el Meta

PUBLICADO EN ENE 09, 2025

Regionales

Se trata de un cemento gris de uso general con una adición de materiales naturales en su proceso de producción.

Compartir



Durante el 2024 **Ecopetrol** ha utilizado 18.185 metros cúbicos de concreto verde en proyectos de construcción para sus operaciones en el departamento del Meta, lo cual es una importante contribución de la Empresa al compromiso con la sostenibilidad de la región y del país.

Este innovador concreto, producido por empresas colombianas, es un cemento gris de uso general con una adición de materiales naturales en su proceso de producción, que logran una reducción de emisiones de CO2 en comparación con la fabricación de un cemento de Portland promedio contenida en la Declaración Ambiental de Producto de la Asociación del Cemento Portland (PCA por sus siglas en inglés).

El uso de materiales sustitutos y combustibles alternativos conducen a la reducción del uso del clinker (gránulos triturados) en la producción del cemento, así mismo, en su fabricación se reduce hasta un 38% la emisión de CO2 y hasta un 30% la emisión de energía calórica, por esto se denomina "cemento verde"

Gracias a esto **Ecopetrol** ha logrado disminuir la emisión de 3.683 toneladas de CO2 a la atmósfera.

El cemento verde ha sido utilizado en la construcción de la Facilidad Central de Procesamiento Orotoy (CPF por sus siglas en inglés) en Acacias, así como en obras civiles industriales en los municipios de Guamal, Castilla La Nueva y Villavicencio.

Lea también

[El Meta aporta el 43 % de la producción nacional de **Ecopetrol**](#)

Además, **Ecopetrol** ha reciclado más de 1.6 millones de bolsas plásticas para asfaltar 2.800 metros lineales de vías en el Meta. Este producto elaborado con polímeros provenientes del reciclaje del plástico aporta mayor resistencia y durabilidad a las carreteras, y evita que dichos materiales terminen en rellenos sanitarios o fuentes hídricas.

Dentro de la estrategia de economía circular de **Ecopetrol** en la región se destacan otras acciones como el reúso de materiales sobrantes de construcción, el aprovechamiento de recursos vegetales, el almacenamiento de aguas pluviales y la implementación de vehículos eléctricos y sistemas fotovoltaicos para generar energía limpia en las obras.

Síguenos en Google News

 Siga las noticias de viveelmeta.com en Google News.



Etiquetas

Concreto verde

Ecopetrol



Avellaneda puede salir de la Asamblea del Meta por no acatar fallo del Consejo de Estado

 VIVEELMETA.COM

PUBLICADO EN ENE 09, 2025

 Regionales

El expresidente de la Corporación está en serios problemas por desconocer la decisión por la que el diputado Carlos Collazos perdía su investidura.

Compartir



El Tribunal de lo Contencioso Administrativo del Meta iniciará formalmente el proceso de pérdida de investidura contra Oswaldo Avellaneda, expresidente de la Asamblea Departamental. Esta acción se deriva del incumplimiento u omisión de la sentencia emitida por la Sección Primera del Consejo de Estado, que decretó la pérdida de investidura del actual diputado Carlos Collazos por irregularidades cuando ejerció como concejal de Villavicencio.

La investigación de fondo comenzará en los próximos días, con la magistrada Teresa Herrera Andrade, quien ya solicitó a la Secretaría General de la Asamblea información relacionada con la postura de Avellaneda frente a este proceso.

El abogado Saúl Villar Jiménez, quien actuó como accionante en la pérdida de investidura de Carlos Collazos, presentó la demanda contra Avellaneda, argumentando que como presidente no dio cumplimiento a la sentencia del Consejo de Estado. Según dicha sentencia, Collazos estaba inhabilitado para aspirar a la Asamblea del Meta. Avellaneda, en su calidad de presidente de la Corporación, no tomó ninguna decisión sobre este fallo, lo que motivó la demanda que pone en duda su permanencia en el cargo.

Lea también

[Multan con \\$15 millones a Harman por incumplir tutela sobre tierras en el Meta](#)

En caso de que la decisión de la primera instancia sea adversa a Avellaneda, este tendrá derecho a apelar ante el Consejo de Estado, que determinará si la ratifica o la revoca.

Únete a nuestro canal de WhatsApp



Las noticias más importantes de Villavicencio

Etiquetas

Asamblea del Meta Carlos Collazos Oswaldo Avellaneda



¡Confirmado! 2do Festival de Verano Río Guatiquía se celebrará del 17 al 19 de enero

VIVEELMETA.COM

PUBLICADO EN ENE 09, 2025

Villavicencio

La Alcaldía trabaja en la adecuación de un terreno de 12 hectáreas donde se realizará el evento, 600 metros abajo del antiguo puente vehicular hacia Restrepo.

Compartir



El alcalde Alexander Baquero confirmó que el 2do Festival de Verano Río Guatiquía se llevará a cabo los días viernes 17, sábado 18 y domingo 19 de enero de 2025. Para ello, varias dependencias de la Administración municipal avanzan en los trabajos de adecuación de las playas del río Guatiquía, donde se desarrollarán las actividades.

En la actualidad, la Secretaría de Infraestructura y otras dependencias intervienen 12 hectáreas del terreno donde se realizará el evento, 600 metros abajo del antiguo puente vehicular hacia Restrepo.

«Hemos iniciado el 2025 con mucha energía, especialmente para la realización del Festival de Verano. Las distintas dependencias, especialmente Infraestructura, Movilidad, Alborada, Imder, Catastro, Espacio Público, Gobierno, Corcumvi y las TIC, entre otras, estamos proyectando una buena organización, aprovechando el dique perimetral que inauguró hace algunos meses el Gobierno departamental», expresó Baquero.

Lea también

Así es 'Las Perdices', el hermoso río cristalino situado entre Bogotá y Villavicencio

Este año, el festival contará con un espacio más amplio, que incluirá vías separadas para ingreso y salida de vehículos, zona de parqueo para motos y automóviles, 50 baños, iluminación para las casetas, piscinas infantiles, cuatro canchas de fútbol playa, cuatro de voleibol y áreas dedicadas a la venta de productos y la oferta gastronómica. Además, se habilitarán espacios para tarimas, separadores y otras mejoras.

En cuanto a los conciertos musicales, se está elaborando una programación que incluirá a reconocidos artistas. La presentación oficial del festival se realizará en las próximas horas, y se espera que el evento sea un éxito rotundo para la ciudad.

Únete a nuestro canal de WhatsApp

Las noticias más importantes de Villavicencio

Etiquetas

Alcaldía de Villavicencio

Festival de Verano Río Guatiquía



Anuncian nuevas acciones contra el peaje de Puente Amarillo: “La lucha continúa”

VIVEELMETA.COM

PUBLICADO EN ENE 09, 2025

Regionales

Según manifestantes, durante los días de protesta la comunidad se ahorró 13.000 millones y se dinamizó la economía de municipios como Restrepo y Cumaral.

Compartir



Los miembros del movimiento ‘No más peaje de Puente Amarillo’ reaparecieron después de 10 días de haber sido desalojados del sector de esta caseta de cobro.

Según los voceros de esta organización seguirán evaluando los argumentos jurídicos y legales para continuar luchando por el retiro de este peaje.

Destacaron, además, que durante los 150 días de protestas lograron ahorrarle a la comunidad 13.000 millones de pesos; promover la economía de los territorios ubicados en ese corredor, permitiendo que municipios como Restrepo y Cumaral recibieran una inyección de 7.000 millones de pesos. También, resaltaron que después de 5 años hicieron mover la demanda de acción popular que exige la eliminación definitiva de este cobro que consideran ilegal.

Lea también

[Lanzan convocatoria para el fortalecimiento de micro, pequeñas y medianas empresas del Meta](#)

«Hoy nuestra lucha es conocida a nivel nacional. Sin duda, se vendrán más actividades de protesta pacífica y cultural. El plantón en el punto es una forma de protesta y volveremos sin contamos con el apoyo decidido, firme y voluntario de toda la comunidad», dijo uno de los voceros.

Finalmente, anunciaron que en los próximos días se programará una reunión con todas las fuerzas vivas de los municipios interesados en el retiro de este peaje para acordar nuevas acciones de protesta.

Únete a nuestro canal de WhatsApp

Las noticias más importantes de Villavicencio



Lanzan convocatoria para el fortalecimiento de micro, pequeñas y medianas empresas del Meta

VIVEELMETA.COM

PUBLICADO EN ENE 08, 2025

Regionales

Las empresas interesadas deben cumplir condiciones como operar por más de dos años y tener domicilio principal en los municipios señalados.

Compartir



La ONUDI, junto al Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, Colombia Productiva y Ecopetrol, lanzó una convocatoria dirigida a micro, pequeñas y medianas empresas de Villavicencio, Acacias, Guamal y Castilla La Nueva, con el objetivo de fortalecer su capacidad productiva e integrarlas a la cadena de valor de empresas estatales.

El programa 'En-Cadena: mejores proveedores' busca que las MiPymes seleccionadas cumplan con los estándares y requisitos de contratación pública.

Las empresas interesadas deben cumplir condiciones como operar por más de dos años, tener domicilio principal en los municipios señalados y acreditar su clasificación como MiPyme según el Decreto 957 de 2019.

Lea también

[Vía Uribe-Papamene: el Meta más cerca del Pacífico](#)

La convocatoria estará abierta hasta el 17 de enero de 2025, y las postulaciones deben realizarse a través del portal oficial de Colombia Productiva.

Únete a nuestro canal de WhatsApp

 Las noticias más importantes de Villavicencio



Etiquetas

Ecopetrol

mipymes en el Meta

ONUDI



Incautan material de guerra de las disidencias en zona rural de Mesetas

VIVEELMETA.COM

PUBLICADO EN ENE 08, 2025

Regionales

Se trata de cuatro fusiles con proveedores y 106 cartuchos calibre 5.56. Las autoridades presumen que pertenecían a la estructura Jorge Briceño Suárez.



En una operación conjunta entre la Policía Nacional y el Ejército, se logró el hallazgo e incautación de material de guerra en la vereda Naranjales, municipio de Mesetas, Meta.

El coronel Norman Andrés Gómez Linares, comandante de la Policía del Meta, detalló que el material decomisado consiste en cuatro fusiles con sus respectivos proveedores y 106 cartuchos calibre 5.56.

Las autoridades presumen que este arsenal pertenecía a la estructura Jorge Briceño Suárez, un grupo armado organizado residual que opera en la región.

El armamento incautado, cuyo valor asciende a 40 millones de pesos, quedó en poder de la Fiscalía No. 14 seccional de Granada para continuar con las investigaciones correspondientes.

Lea también

[Gobernadora del Meta destaca avances en desarrollo rural y sostenibilidad](#)

Las autoridades reiteraron su compromiso de mantener operativos conjuntos que debiliten el accionar de los grupos armados ilegales y aseguren la tranquilidad de los habitantes del Meta.

Síguenos en Google News

 Siga las noticias de viveelmeta.com en Google News.



Etiquetas

Ejército Nacional

material de guerra

Fin del contenido

También le puede interesar





Hace 6 días

Peajes tendrán dos incrementos más en



Hace 2 días

Ofrecen \$30 millones por información



Hace 1 día

Asesinan a taxista durante asalto en



Hace 1 semana

¡Cero y van mil! Volverán a estudiar



Hace 15 horas

Avellaneda puede salir de la Asamblea



Hace 6 días

Villavicencio entre las ciudades con más